

U. Santo Tomás se adjudicó traje de simulación de edad en Antofagasta

● Un moderno traje de simulación sensorial para percibir lo que sienten las personas mayores, recibió un equipo de investigadores de la Universidad Santo Tomás tras postular a un fondo del Centro de Innovación Educativa (CIED) de esa casa de estudios, con el que podrán enseñar a sus estudiantes sobre el cuidado en esta etapa de la vida. Se trata de la segunda universidad del país que cuenta con este traje denominado Simulador Gerontológico GERT, de fabricación alemana, el que permite emular condiciones como restricción del campo visual, sorde-
ra de alta frecuencia, rigidez articular, pérdida de fuerza, reducción de la capacidad de agarre, entre otras anomalías que sufren las personas mayores. 